



Am 3. Oktober lädt die SAV OG Hausen i.T im Rahmen der Veranstaltungen zu 50 Jahre Landkreis Sigmaringen zu folgender Grenzwanderung ein:

Über das Liebfrauental zum Dreiländereck

Vom Parkplatz geht es den Feldweg entlang der Donau ins Liebfrauental. Bei der alten Steinbrücke stoßen wir auf die ehemalige Grenze zwischen Kloster Beuron und Herrschaft Enzberg, sie führt links hoch in der Schlucht, Blindloch genannt. Auf dieser Strecke finden wir Grenzsteine aus der Zeit um 1707, sie wurden gesetzt nach einem Grenzstreit zwischen den beiden Besitzern und auch Landesgrenzsteine, die nach 1850 mit den Kennzeichen von dem Land Württemberg und Preußen gesetzt wurden. Nach der Einfahrt zum Schloss Bronnen steigen wir die Buchheimer Straße hoch zum Dreiländereck. Hier treffen die drei Länder Württemberg, Baden und Preußen zusammen. Eine Informationstafel weist auf die Geschichte dieses Standortes hin. An der Beuroner Grenze geht es weiter zum Wildensteiner Teich und von dort über den ehemaligen Steighof zurück nach Beuron.

Wanderführer: Hubert Stehle

Wanderstrecke 9 km

Wir, die OG Sigmaringendorf, nehmen an dieser Wanderung teil und laden unsere Mitglieder und Freunde hierzu herzlich ein.

Zur gemeinsamen Fahrt mit Privat-PKW nach Beuron treffen wir uns um 12.30 Uhr auf dem Parkplatz hinterm Dorfer Rathaus.

Mehr Info bei Fam. Bayer Tel.: 07571/2471